

マチの探偵Mono語り




こんにちは。綜合探偵社アイグエージェンシー代表の野澤です。

前回はインターネットで知り合った男性にお金を無心され、会うこともなく何度も送金しているうちに気が付くと70万円になっていた、という女性のお話の途中でした。しかもその相手と連絡もとれなくなった為、騙されているのでは?と私の元へ相談に来たのです。依頼者からの情報を元に割り出した結果、私は男性と会うことができました。どんな方法かって?そこは企業秘密です…。

男性と会って、どうして連絡がとれなくなったのかをまず確かめました。彼は最初に難なくお金を借りられたことで、どんどん要求金額もエスカレートしていくのだと云います。そのうち、そんな自分自身が段々怖くなってしまい、連絡を閉ざしてしまったのでした。彼自身は反省もし、女性に返金する意志がある事を確約しました。依頼主の女性も男性のその言葉を信じ、最終的には全額返金してもらつたのです。

彼女は仕事や生活環境の中で異性との出会いが少なかった為、つい気軽に知りえる出会い系サイトにはまってしまったことを反省していました。騙されたことはショックでしたが、相手の気持ちを素直に受け止め、その結末に何かふつてくれた様子。自分自身の弱い部分に気づかされた、これからはもっと前向きに生きてゆきたい、彼女の決意に私も納得したのでした。

綜合探偵社アイグエージェンシー 代表 野澤隆弘
 サラリーマンからカメラマン、飲食店経営を経て探偵業を開始して7年。
 ご相談は24時間対応電話 TEL.0120-915-711
 ホームページにて調査料金表等も公開 <http://www.aigagency.jp> みてね!

さて、今回は浮気の素行調査。20~30代の時に夫に浮気をされたことのある50代の奥様からの浮気調査の依頼が結構あります。旦那が浮気をしているかもしれない、と思ったきっかけをたずねると、帰りがいつも遅い、帰ってきてても会話がないなどの理由から、もしや…と思うようです。疑問が若い女性と浮気しているという疑惑に変わるのはそう時間の掛かるものではありません。何しろ“前科”があるのでから…。

調査をすると、旦那様は奥様が想像するほどのモテモテではありませんでした。(あ、失礼!) 浮気相手は見つかりません。会社の帰り、家ではちょっとしづらい“調べ物”をネットカフェでする為、寄り道をしていたのでした。浮気でないことがわかり奥様もひと安心されるのですが、忘年会シーズンになるとまたリピーターとして依頼にやってきます。そしてまた浮気をしてないことがわかる。

淋しさを感じる毎日の中で、彼女たちは私の調査結果を聴き、半年間の安心保証を買っているのではないかと思うのです。私もただ機械的に調査結果を伝えるだけでなく、結果を元にその人に合ったカウンセリングをしています。信じたい結果を確かめ、愚痴を吐いて、晴れ晴れとした表情で帰つて行く依頼者達。

探偵って、占いと通じるものがあるのかも知れませんね。

